



Hoy recordamos...

*Ultimos arreglos en
la Iglesia.*

La iglesia de Villanueva, la llamada catedral de Cameros es una construcción que data de principios del siglo XVI. Los 500 años que la contemplan propician que haya necesitado muchas reparaciones como la que se va a llevar a cabo próximamente. Ahora lo más necesitado es la torre, una construcción independiente, con un origen distinto y una historia propia de la que hablaremos en una próxima ocasión. La torre es de mampostería (piedra sin labrar) y ladrillo y está coronada por un capitel que se encuentra bastante deteriorado. Este capitel no tiene tantos años, data de 1872, cuando se construyó junto con otras obras sufragadas por D. Santos Arenzana. La última reparación de la iglesia la recordamos todos, apenas hace 10 años, se construyó una nueva cubierta, la capilla y las escaleras de la torre.

Queremos recordar las obras realizadas entre 1961 y 1962, por los cambios realizados en el edificio y por la forma de sufragar los gastos. Además de reparar la cubierta, se modificó la posición del altar elevándolo hasta la cota actual y se eliminaron los enfoscados y lucidos de paredes y techos interiores dejándolos con el aspecto que hoy día lucen. Es de destacar que las obras se llevaron a cabo con donativos, se publicó una lista oficial con nombres y apellidos. Alcanzaron un total de 252.000 ptas., con 60.000 de la parroquia, 40.000 del Ayuntamiento y 8.000 de anónimos forasteros. El resto se reparte entre 157 personas que aportaron desde la 50 hasta las 20.000 ptas. de la época, cada uno en función de sus posibilidades, seguro que a muchos le supuso un gran esfuerzo. En el mismo listado aparecen los primeros donativos para arreglar la ermita. ¡Eran otros tiempos! Los gastos superaron ligeramente los ingresos, suponiendo la partida mayor las 125.000 ptas. de jornales.

